

Mediante este aviso, LACLAVEDESOL.ES le informa acerca de su política de cookies, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22.2 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico.

¿Qué son las cookies?

Una cookie es un fichero que se descarga en su ordenador al acceder a casi cualquier página web. Su utilidad es que el sitio web pueda recordar su visita cuando vuelva a navegar por esa página. Las cookies suelen almacenar información de carácter técnico, preferencias personales, personalización de contenidos, estadísticas de uso, enlaces a redes sociales, acceso a cuentas de usuario, etc. El objetivo de la cookie es adaptar el contenido de la web a su perfil y necesidades, sin cookies los servicios ofrecidos por cualquier página se verían mermados notablemente.

¿Qué tipo de cookies utiliza este sitio web?

Este sitio web utiliza las siguientes cookies de terceros:

Cookies de análisis: Son aquellas que bien tratadas por nosotros o por terceros, nos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios del servicio ofertado. Para ello se analiza su navegación en nuestra página web con el fin de mejorar la oferta de productos o servicios que le ofrecemos.

Este sitio web utiliza servicios de terceros para recopilar información con fines estadísticos y de uso de la web. Utilizamos los servicios de Google Analytics, un servicio analítico de web prestado por Google, Inc. Para la prestación de estos servicios, estos utilizan cookies que recopilan la información, incluida la dirección IP del usuario, que será transmitida, tratada y almacenada por Google en los términos fijados en la Web Google.com. Incluyendo la posible transmisión de dicha información a terceros por razones de exigencia legal o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google.

La Clave De Sol utiliza cookies para distinguirlo de otros usuarios de nuestro sitio web, recopilar datos de los visitantes del sitio web y nos permite optimizar el contenido del sitio web y el marketing para que sea más relevante para usted y sus intereses. Permitirnos crear una cookie no nos da acceso al resto de su ordenador, y no nos permite ver ningún dato personal identificable sobre usted. Las cookies en sí mismas no le identifican, sólo el

ordenador o dispositivo que está utilizando.

La información que podemos recopilar de su dispositivo y almacenar como cookies puede incluir información sobre su tipo de dispositivo, cómo su dispositivo ha interactuado con nosotros, incluidas las páginas a las que ha accedido y los enlaces en los que ha hecho clic, cómo navega hacia y desde nuestro sitio y nuestro contenido (por ejemplo, en qué partes hace clic y cuánto tiempo pasa en cada página), sus preferencias, los servicios y/o productos que ha visto o buscado, los errores del sitio web y los tiempos de respuesta.

Desactivación de cookies

Para permitir, conocer, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo puede hacerlo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador.

Puede encontrar información sobre cómo configurar los navegadores más utilizados en las siguientes direcciones:

- Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración. Para más información, puede consultar el soporte de Microsoft o la Ayuda del navegador.

- Firefox: Herramientas -> Opciones -> Privacidad-> Historial -> Configuración personalizada. Para más información, puede consultar el soporte de Mozilla o la Ayuda del navegador.

- Chrome: Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido. Para más información, puede consultar el soporte de Google [HYPERLINK "http://support.google.com/chrome/?hl=es"](http://support.google.com/chrome/?hl=es) o la Ayuda del navegador.

- Safari: Preferencias -> Seguridad. Para más información, puede consultar el soporte de Apple o la Ayuda del navegador.

Acerca de la eliminación de cookies

Puede eliminar y bloquear todas las cookies de este sitio, pero parte del sitio no funcionará o la calidad de la página web puede verse afectada. Si tiene

alguna pregunta sobre nuestra política de cookies, puede ponerse en contacto con este sitio web a través de nuestros canales de Contacto.

Información adicional

Los navegadores web son las herramientas encargadas de almacenar las cookies y desde este lugar debe efectuar su derecho a eliminación o desactivación de las mismas. Ni esta web ni sus representantes legales pueden garantizar la correcta o incorrecta manipulación de las cookies por parte de los mencionados navegadores.

En algunos casos es necesario instalar cookies para que el navegador no olvide su decisión de no aceptación de las mismas.

En el caso de las cookies de Google Analytics, esta empresa almacena las cookies en servidores ubicados en Estados Unidos y se compromete a no compartirla con terceros, excepto en los casos en los que sea necesario para el funcionamiento del sistema o cuando la ley obligue a tal efecto. Google no almacena su dirección IP. Google Inc. es miembro del Acuerdo de Puerto Seguro que garantiza que todos los datos transferidos serán tratados con un nivel de protección acorde a la normativa europea. Puede encontrar información detallada al respecto en este enlace. Si desea información sobre el uso que Google da a las cookies le adjuntamos este otro enlace.

Para cualquier duda o consulta acerca de esta política de cookies no dude en comunicarse con nosotros a través de la sección de contacto.

Sede central

Teléfono: 922014104

LaClave@laclavedesol.es